

Nous, les femmes de l'espace rural, célébrons les 50 ans du droit de vote des femmes.

Jeanine Besse,

raconte une histoire de 50 ans du droit de vote des femmes.

Quelques mois avant que les hommes se prononcent pour le droit de vote des femmes, avec une amie nous avons contacté nos connaissances et organisé une rencontre pour appuyer ce vote.

Oh surprise nous étions plus de 40 jeunes femmes à nous réunir.

La loi ayant été acceptée, je fus sollicitée pour entrer au comité directeur de mon parti. Nous étions 2 femmes, dans ce comité pas habitué à la logique féminine, notre place a été difficile, étant mères au foyer : par exemple faire comprendre que nous ne pouvions pas tenir une séance à 11h- à l'apéro- ou encore à 18h le soir, et j'en passe...

Logiquement plusieurs femmes ont été inscrite sur les listes électorales aux élections suivantes. Tous partis confondus, aucune d'entre elles ne fut élue au conseil général (60 membres) et une seule au conseil communal (15 membres).

Combien fut ma déception et celle des femmes engagées.

Que faire? Continuer à militer – notre cause est juste.

4 ans plus tard je fus élue, avec d'autres femmes, au conseil général et c'est ainsi que débuta les 12 années de mon engagement civique.